

Las imágenes de la Semana Santa se preparan para sus días grandes

10/03/2024



Las cofradías ensayan durante la cuaresma | Nando Verdú.

El trabajo para que los pasos de la Semana Santa eldense procesionen requiere un especial cuidado de las imágenes. En una cofradía el grupo que se encarga de mantener el patrimonio de dicha hermandad se denomina “priostía”. El Hermano Mayor de la Cofradía de la Soledad, César González, explica a *Valle de Elda* que: “El cuidado de las imágenes es un proceso largo que comienza en septiembre con el trabajo de montaje y limpieza por parte de la priostía. Durante esos meses quedamos una vez a la semana, hasta llegar a la cuaresma, cuando comenzamos con los ensayos. En este momento pasamos de quedar un día a la semana a

dos”.

La encargada de la priostía en la Cofradía Nuestra Señora de la Soledad es María Salud Vera y a lo largo de estos meses el trabajo de su grupo ha consistido en “adecuar la parihuela, que es la estructura del paso, lijarla, limpiar las diferentes partes del paso con cera, y se han plateado las jarrillas de flores, entre otras cosas”.

Asimismo, la propia Virgen de la Soledad a lo largo del año va cambiando de vestimenta: “Los atuendos que le ponemos van según los tiempos que marca la Iglesia.

Ahora mismo está vestida de hebrea por la cuaresma, pero en el mes de los difuntos está de luto y en Navidad le ponemos colores más claros”, indica Vera.



Se colocan vigas de hormigón para simular el peso de la imagen durante los ensayos | Nando Verdú.

La Junta Mayor de Cofradías también realiza diferentes actividades a lo largo del año, puesto que está detrás de los Gigantes y Cabezudos, de la procesión del Corpus Christi y del Belén de Navidad.

Los ensayos de las diferentes cofradías suelen comenzar con el inicio de la cuaresma “realizando alrededor de cuatro o cinco ensayos según la hermandad. Además, en nuestro caso le sumamos el traslado de la parihuela a la iglesia de Santa Ana para que el equipo de priostía se ponga a montar el paso”.

Para que estos ensayos sean más realistas, a la parihuela se le ponen vigas de hormigón “lo que hace que el peso aproximado sea de 800 kilos. Hacemos eso porque algún año ha pasado que llega el día de procesionar con la

imagen y la gente se ha sorprendido por el peso real”.

La Cofradía de Nuestra Señora de la Soledad anima a la población eldense a que se acerque a disfrutar “de la que para nosotros es la semana grande. Tenemos verdaderas joyas con imágenes que tienen 75 y 80 años y merece la pena verlas”, destaca González.



La priostía se encarga de limpiar y arreglar las partes del paso | Nando Verdú.

La prioste María Salud Vera también anima “a que vengan a ver los ensayos, y si alguien quiere participar ya sea de costalero, nazareno u otro puesto que se acerquen a las cofradías”.

La cuenta atrás para el inicio de la Semana Santa eldense ya ha comenzado. El 24 de marzo se celebrará el Domingo de Ramos, mientras que un día antes Chari Rueda será la encargada de pregonar esta festividad en la que las ocho cofradías sacarán sus imágenes en procesión a la calle para vivir unos días de hermandad y fe.